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Abstract (en)
The method involves preparing base comprising predetermined quantity of mineral material by synthesizing part of living structure selected from
plant kingdom, animal kingdom and/or microorganisms. The base is treated for transforming the inactivated mineral material with predetermined
texture to obtain mineral composition, where the mineral composition has 50 percent to 80 percent of calcium carbonate and 10 to 30 percent of
silicon.

Abstract (fr)
Procédé d'immobilisation de déchets nucléaires comprenant : # une étape de mélange au cours de laquelle des déchets nucléaires sont mélangés
a une composition minérale et de I'eau, # une étape de séchage au cours de laquelle le mélange obtenu lors de I'étape de mélange est séché de
sorte a former une matrice d'immobilisation, remarquable en ce que la composition minérale soit obtenue par un procédé de fabrication comprenant
les étapes consistant a : # préparer une base comprenant une quantité prédéterminée d'un matériau minéral synthétisé par au moins une partie de
structure vivante choisie parmi le régne végétal, animal et/ou les micro-organismes ; et # traiter ladite base de fagon a la transformer en une matiere
inactivée et de texture prédéfinie.
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